

05-12-2017

Comunicado

2017-15

Equipo completo de la Comisión Ejecutiva

La Comisión Ejecutiva ha realizado nombramientos, atendiendo a los últimos acontecimientos y necesidades. A continuación, se enumeran todos los componentes del nuevo equipo, conformado por la Comisión Ejecutiva, Coordinadores y Asesores:

COMISIÓN EJECUTIVA:

Secretario General: Juan Jesús García Fraile

Secretario de Organización: Carlos Segura Martín

Secretario de Acción Sindical: Miguel Ángel Muriel Sarriá

Secretario de Coordinación Técnica: Juan Carlos Aparicio Retana

Secretario de Renfe Viajeros: Gerardo del Fresno Palacios

Secretario de Renfe Mercancías: Luis Casales Osta

Secretario de Gestión de Áreas: Amador Anaya Quesada

Secretario de FGC: Jordi Giménez Martín

COORDINADORES:

Coordinador de Relaciones Externas: Juan Carlos Cañas Lloret

Coordinador de Comunicación: Diego Martín Fernández

Coordinador de Tesorería: Ángel Carlos Ramos Luna

Coordinador de Administración: Andrés Rubio Menchén

Coordinador de Formación y Apoyo a la Conducción: Rubén Arjona Fernández-Sarabia

Coordinador de Normativa y Asuntos Jurídicos: Isidoro Sánchez de Pablo González del Campo

Coordinador de Seguridad en la Circulación: Ángel Luis Sanz Cubero

Coordinador de Salud Laboral, PRL y Protección Civil: Ángel Peña Pérez

ASESORES:

Asesor de Mercancías: Juan C. Ramón Chordá

Asesor de Acción Sindical: Adrián García Mayor

Asesor de Organización: Alejandro Martínez Treceño

Asesor de Informática: Darío Soto Díaz

Asesor Coordinación Técnica-Ancho Métrico: Luis A. Alonso Rodríguez

Asesora de Gestión de Áreas: Laura Pérez Marco

Asesor de Viajeros: José Ginés Araujo

Por motivos personales ha renunciado a su cargo Luis A. García Sixto, Secretario de Gestión de Áreas, elegido como componente de la Comisión Ejecutiva en el XIII Congreso. A propuesta del Secretario General, Amador Anaya Quesada ocupará este cargo de forma interina, hasta su ratificación en la próxima Asamblea Estatal.

También ha renunciado a su cargo de Coordinador de Relaciones Externas, por cuestiones personales, Santiago Pino Jiménez, quien había sido propuesto por la Comisión Ejecutiva.

COMISION EJECUTIVA SEMAF